

# *Cuba quiere ser rey con Anglada en béisbol Panamericano*

---



Por: Fausto Triana, Enviado especial

Lima, 25 jul (RHC) Para ser rey en los XVIII Juegos Panamericanos sólo se necesita conquistar la medalla de oro, un anhelo de 41 países que para Cuba resulta vital en el más amado de sus deportes, el béisbol.

Un primer paso es contar con un manager de experiencia, otrora estelar pelotero del emblemático equipo habanero de Industriales, Rey Vicente Anglada, dentro del concierto internacional que ha sido poco favorable para la isla caribeña en los últimos años.

Razones hay muchas, entre ellas la salida de jugadores que prefirieron emigrar. Pese a largas y escabrosas negociaciones de Cuba con la Mayor League (Grandes Ligas), el final feliz terminó empantanado por decisiones políticas de la administración de Donald Trump.

El replanteo ahora se enfoca en numerosas variables, como las de insertar peloteros en distintas ligas extranjeras, fundamentalmente Canadá y Japón, así como mejorar la estructura de las series nacionales y las bases juveniles y escolares.

Anglada no piensa en otra cosa que no sea el oro. Tampoco se trata de un capricho ni un aspiración demasiado ambiciosa. Hace rato que Cuba no arrasa en lides internacionales pero al mismo tiempo los talentos resurgen como cepa maravillosa enraizada en tierras cubanas.

Pese a resultados en partidos de fogueo que preocuparon a la afición de la mayor de las Antillas, el plantel que enfrentará a Canadá, Colombia y Argentina en el grupo B del torneo panamericano cuenta con figuras de buen nivel.

Los cubanos dependerán de un elenco de lanzadores con experiencia y resultados, como los derechos Lázaro Blanco y Freddy Asiel Alvarez, y los zurdos Yoanni Yera y Liván Moinelo, entre otros. La defensa es de alto rango, pero la preocupación es la ofensiva.

El rendimiento ha sido irregular en el bateo, por lo que los cubanos dependerán de las mejoras en este renglón de Yuribel Gracial, Stayler Hernández, Yosvany Alarcón y Yordanis Samón para aspirar a la disputa del cetro continental en Lima.

El grupo A de la liza está formado por República Dominicana, Puerto Rico, Nicaragua y Perú. Los dos primeros de cada serie clasifican para la Súper Ronda, arrastrando el resultado entre ellos. Los partidos cruciales por las medallas serán el 3 y 4 de agosto.

En los pasados Panamericanos de Toronto 2015 Cuba alcanzó bronce. Su debut aquí será el 29 de julio contra Colombia, luego rivalizará con Canadá al día siguiente y frente a Argentina el 31 de julio.

Con una nómina de veteranos con experiencia en el béisbol profesional de primer nivel, Puerto Rico parece uno de los huesos duros de la lid, sin olvidar lo peligrosos que pueden ser dominicanos y canadienses. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/197143-cuba-quiere-ser-rey-con-anglada-en-beisbol-panamericano>



**Radio Habana Cuba**